

Bonsoir Mesdames et Messieurs,

Nous sommes très heureux de vous accueillir pour le vernissage de la 12^{ème} exposition de la galerie Campagn'art. Chaque année, nous invitons un artiste qui nous présente son travail et nous inspire pour nos propres projets. Cette édition est consacrée à un jeune artiste rennais : Joachim Monvoisin qui nous a été présenté par Julien Duporté, l'artiste de l'année dernière.

Nous avons rencontré Joachim et découvert son travail en novembre. Joachim est revenu à l'école en janvier pour démarrer son nouveau projet : le projet custom. Vous pourrez découvrir une vidéo de ces deux jours de résidence dans la salle informatique.

Le travail de Joachim est principalement basé sur la sculpture. Il utilise parfois des matériaux de construction, il aime jouer avec les décalages liés à la taille, au choix du matériau (vous découvrirez par exemple sa palette en granit).

Chaque classe s'est inspirée du travail de Joachim pour réaliser sa propre sculpture. Vous pourrez les découvrir dans les classes et le couloir.

A la fin de votre visite, nous vous invitons à partager un verre et déguster quelques gâteaux dans la classe de CM2.

Nous remercions la municipalité et l'Amicale laïque pour leur soutien à la coopérative scolaire, les parents qui ont cuisiné les gâteaux, les personnels d'entretien du bâtiment, à qui nous avons donné beaucoup de travail !, Stéphane Lattay pour son aide précieuse. Enfin, nous te remercions, Joachim, pour avoir pris le temps de nous expliquer clairement ton travail et nous avoir fait partager ta passion.

Avant de vous souhaiter une bonne visite, nous donnons la parole à Joachim.